



Kiwanis Club Köniz

Völlig unerwartet und mit grosser Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserem Kiwanis-Freund

Martin Herren

9. Juni 1965 bis 15. Januar 2021

Wir werden Martin als treues Gründungsmitglied und geschätzten Freund in bleibender Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Abschieds.

Angaben zur Trauerfeier entnehmen Sie bitte dem Leidzirkular der Familie.

Kiwanis Club Köniz